

## Liebe Mitglieder des RRC Böblingen e.V.

Das Leben ist lebenswert !

Nicht an jedem Tag und nicht in jeder Woche.

Manche Tage und Wochen sind mühseliger und manchmal gibt es Zeiten, die mehr Tiefen als Höhen haben. Jetzt kommt die schöne Zeit im Leben mit vielen kleinen Momenten, in denen man spürt, dass man seine Zeit mit den richtigen Menschen verbringt um Kraft zu sammeln für ein neues Jahr ohne Angst, ohne Sorgen, mit dem Erfolg den man sich wünscht und dem Stress, den man verträgt um gesund zu bleiben.

Ich wünsche Euch ein wunderschönes Weihnachtsfest mit Euren Lieben und bleibt im Neuen Jahr 365 Tage glücklich und gesund.

Rockige, swingende und sportliche Festtage  
Markus



Das Jahr ist schon fast wieder am Ende, ereignisreich aufregend mit vielen Überraschungen in der weiten Welt aber auch in unserem kleinen Kosmos.

Im Namen des RRC möchte ich mich bei Euch allen bedanken. Ihr die den Club ausmachen, diejenigen die an den unterschiedlichen Trainingsangeboten teilnehmen, sei es beim Rock'n'Roll, der Fitness Gruppe, dem Boogie-Woogie, dem West Coast Swing oder der neu hinzugekommen Yoga Gruppe. Aber ohne die Trainer\*innen und Trainingsassistent\*innen die jede Woche in der Halle stehen, wäre unser Angebot nicht möglich. Ich möchte mich im Namen des Vereins bei Euch und Eurer Bereitschaft, Woche für Woche ehrenamtlich Training zu geben einfach nur bedanken. Vielleicht ist das ein Ansporn für die Teilnehmenden in den Gruppen, mal ein „Gut gemacht“ oder ein Klapps auf die Schulter als Dankeschön loszulassen.



Ein spannendes Jahr mit vielen Highlights aber auch Low Lights: Die Jahresanfangsfeier in Verbindung mit der Mitgliederversammlung einfach nur gelungen, inkl. Wahlen eine der kürzesten Versammlungen. Danach die Fete mit Steffies Spiel Ideen war ein phänomenaler Start ins neue Jahr.



Die Turniersaison startete und die Böblinger konnten sich mit ihren zwei Paaren durchaus sehen lassen. Das dritte Paar ist in den Startlöchern und wird 2025 starten.



Der 1.Mai, wie kann es anders sein, top Wetter, klasse Location und eine ganz ordentliche Wegstrecke mit den üblichen Verdächtigen aber auch ganz vielen Kids mit Ihren Eltern. Vielleicht kommen noch die West Coast- und die ein oder anderen Boogie Paare beim nächsten Mal mit! Ihr seid alle herzlichst willkommen.

Dr. Isabell Haake und Geli Ehart bestehen erfolgreich die letzten Prüfungen des Trainer C Lehrgangs für Erwachsene. Klausur und einen neuen West Coast Kurs für Beginners und letzten Quartal mit einem neuen Angebot durch.



Andrea Rindtorff startete als Trainer\*in Bärbel Zieger startete als Yoga Coach im

Einige Vorstandsmitglieder sorgten für mehr Nachwuchs im Verein: Dani, Dir und Deinem Mann, herzlichen Glückwunsch zur Geburt Eures Sohnes. David, Dir und Deiner Gattin, Gratulation zu Eurer Tochter. Ein neues Tanzpaar wäre komplett.



Wenn wir schon beim Gratulieren sind, links gibt es ein kleines Suchbild von 1978. Da waren der heute 63ig jährige und der heute 90ig jährige einfach nur jung. Von Herzen kommende Glückwünsche an unser Gründungsmitglied Hans-Adolf Bode zum 90igsten Geburtstag und zum 29. Hochzeitstag.



Hans-Adolf, ich denke keiner glaubte 1981 so wirklich daran, dass es den RRC so lange geben wird.



Die Crazy Boogies, Gummibärchen, Mini Grizzlies, Kleiner Süden und Petticoats zeigten dann auch mal wieder was Sie können und dass Sie Auftritte mit unheimlich viel Spaß verbinden. Bei Auftritten beim Abschlussball der Tanzschule Bode in Sindelfingen, dem Altstadtfest in Böblingen, der 125 Jahre Sportgala in Wurmlingen (Bodensee) oder beim 45igsten Jubiläum der Tanzschule Schad in Holzgerlingen, konnten wir alle mal wieder zeigen wie der Bär steppt.



Ich erwähnte Low Lights, eines davon ist der Abschied von Bernd (Idi) Hofmann der im September verstorben ist. Turniere ohne ihn als Wertungsrichter waren bis dato undenkbar. Sein Wertungsplatz bleibt in der Zukunft leider leer.

Wenn wir von Turnieren sprechen, auch die Rappenbaumhalle mit unserer traditionellen Herbstmeisterschaft blieb dieses Jahr leer. Wir mussten schweren Herzens das Turnier 2024 absagen da die Halle in einem sehr schlechten Zustand ist. Vor allem hat die Küche ein erhebliches Hygienedefizit und das Risiko dort Speisen anzubieten nicht tragbar. Mittlerer Weile gibt es ein Team, das sich auf die Suche nach einer geeigneten Halle macht, mit dem Wissen, dass die nächste HBM vielleicht nicht in Böblingen sein wird. Es ist einfach schade zu sehen wie die Halle zerfällt.

Frisch aus der Kreiszeitung Böblingen vom 18.12, ein weiteres Highlight: Der Bewegungstag für unsere Jüngsten. Dani Scharf und Geli Ehart haben nach einer Schulung des Landkreises ihr Erlerntes direkt umgesetzt und kurzer Hand alle Kids eingeladen um sie an den Bewegungspass heranzuführen. Die größeren legten sogar eine Tanzprüfung ab.



Im Anhang findet Ihr eine PDF dazu. Fakt wir werden dieses Event 2025 weiterführen da die Begeisterung für die Aktion riesig war. Viel Spaß beim Lesen



Tja das war das Jahr 2024 und ich meine unser Vorstand hat sich wacker geschlagen. Manchmal mit Special-Trainings (links) oder dem richtigen Motivation-Nachtisch. Am Ende war immer ein Knopf dran, auch wenn mal Schlüssel weggekommen sind, der Feueralarm nicht abstellbar war oder die Longen im OHG erneuert werden müssen, irgendwie hat am Ende alles hingehauen. Danke dafür.



*Ich wünsche Euch allen ein friedvolles, entspanntes Weihnachtsfest. Lasst es Euch gut gehen und genießt diese Zeit mit Euren Familien. Das Neue Jahr rückt mit großen Schritten an und Steffi und der Rest des Vorstandes wird dafür sorgen, dass es Euch nicht langweilig wird.*

Los geht es am:

**18/19. 01.2025** Ausbildung zum **Trainerassistenten – Trainer C**

**15.02.2025** mit der **Jahresstartfeier – “Mit Hü und Hott ins neue Jahr”**, zum gleichen Termin planen wir ca. 2h vorher die **jährliche Mitgliederversammlung**. Beides an einem Tag um Eure Termine nicht überzustrapazieren. Freut Euch auf Information, gute Laune, Spannung, Spaß und Spiel. Das Ganze im Bootshaus Böblingen.

**01.05.2025** mit der **1. Maiwanderung** zu Didis Wiese – “Schritt für Schritt zur Gemütlichkeit”

**19.07.2025:** In Planung **Die Rallye – “Auf die Plätze, fertig, Rallye!”** Ein Tag voller Abenteuer, kniffliger Aufgaben und viel Gelächter erwartet uns. Bringt Teamgeist, gute Laune und euren inneren Sherlock Holmes mit. Ob zu Fuß, mit Rad oder anderen Gefährten – seid bereit! Startzeit und Location folgen.

Im **Juli** das **Altstadtfest** Böblingen

Im **November** die **Herbstmeisterschaften** wo auch immer im Kreis.

Tragt Euch die Termine jetzt schon ein, weitere werden kommen.

**Fröhliche Weihnachten und ein gesundes Neues Jahr mit den Bildern die mehr als Worte sagen**



**Bockige  
Weihnachten  
Herzchen**

